

Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus

800 Jahre Bischheim & Gersdorf

Im Jahr 2025 steht für die Ortsteile Bischheim und Gersdorf ein großes Jubiläum an, denn die erstmalige Erwähnung in einer offiziellen Urkunde aus dem Jahr 1225 gibt gehörig Grund ein großes Fest anlässlich „800 Jahre Bischheim und Gersdorf“ zu feiern.

Ein solch großes Gemeindefest bedarf langfristiger und umfangreicher Vorbereitungen. Die Gemeinderäte der Gemeinde Haselbachtal haben im Verlauf der Sitzung im Januar öffentlich zu diesem Thema beraten und sich bereits auf konkrete Eckpunkte verständigt, nämlich **gemeinsam ortsteilübergreifend** im Rahmen einer **Festwoche vom 10. Juni bis 16. Juni 2025** gehörig zu feiern.

Ein solches Fest kann von den Gemeinderäten oder der Gemeindeverwaltung allein nicht erfolgreich gestemmt werden und es steht fest, dass nur gemeinsam im Team mit den vielfältigen Ideen von Interessierten und Engagierten sowie der Mitwirkung der Bürgerinnen und Bürger, Vereine und Unternehmen unvergessliche Tage für die Gemeinde Haselbachtal geschaffen werden können.

Aufruf

Hiermit rufen wir alle Einwohnerinnen und Einwohner aus Bischheim und Gersdorf aber auch aus den anderen Ortsteilen auf, sich mit ihren Ideen und Gedanken für eine Mitarbeit in den noch festzulegenden Arbeitsgruppen zu melden.

Wir freuen uns auf viele Interessenten, die sich schon jetzt als Unterstützer bei der Gemeindeverwaltung unter **03578 / 309360** oder **office@haselbachtal.de** melden. Jede Frau, jeder Mann und natürlich auch Kinder und Jugendliche dürfen sich dabei angesprochen fühlen, werden ihren Platz finden und sich einbringen können. Die nächste Beratung im Gemeinderat ist für den 22. März 2022 vorgesehen.